

Wahana

JURNAL EKONOMI, MANAJEMEN DAN AKUNTANSI

PERSYARATAN KECUKUPAN MODAL MINIMUM DAN PERILAKU BANK DI INDONESIA

Maromi Merlin Mbate

ELISITASI KEYAKINAN-KEYAKINAN UTAMA MAHASISWA UNTUK MENGGUNAKAN MIND MAP DI MATA KULIAH PENGAUDITAN

Yanto Darmawan

PENGARUH PENERAPAN STRATEGI KEUNGGULAN BERSAING DAN TOTAL QUALITY MANAGEMENT TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN DENGAN INFORMASI AKUNTANSI MANAJEMEN SEBAGAI VARIABEL MODERATING (Studi pada BUMN Industri Strategis di Kota Bandung)

Angela Merici Minggu

ANALISIS PENGARUH EARNING QUALITY DAN MARKET TO BOOK RATIO TERHADAP RETURN SAHAM (Studi Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Pada Bursa Efek Indonesia)

Nafi' Inayati Zahro dan Wisnu Haryo Pramudya

KOMPLEKSITAS KEPATUHAN PAJAK

Narko

SUSUNAN REDAKSI JURNAL WAHANA
AKADEMI AKUNTANSI YAYASAN KELUARGA PAHLAWAN NEGARA

Pelindung	Direktur Akademi Akuntansi Yayasan Keluarga Pahlawan Negara
Pengarah	Al. Haryono Jusup Narko
Pemimpin Umum/Pemimpin Redaksi	Krismiaji
Dewan Editor	Zaki Baridwan Arief Suadi Hani Handoko Djoko Susanto Indra Wijaya Kusuma
Redaktur Pelaksana	Supardi
Sekretaris Eksekutif	Lienna
Administrasi	Susanto Aimun
Alamat Redaksi	Pusat Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Akademi Akuntansi YKPN Yogyakarta Jl. Gagak Rimang No. 2-4, Balapan, Kotak Pos 6417 YKGGK Telp. (0274) 560159, 562317, 513413, 563516 Fax. (0274) 561591 Yogyakarta 55222
Bank	Bank Niaga Cab. Garuda, Yogyakarta a/n LPMA AA YKPN No. Rek. : 019-01-15689-007 ISSN 1410-8224

Diterbitkan oleh Pusat Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Akademi Akuntansi Yayasan Keluarga Pahlawan Negara sebagai media untuk mengkaji berbagai fenomena atau permasalahan maupun hasil penelitian yang berhubungan dengan Ilmu Ekonomi, Manajemen dan Akuntansi dalam arti luas. Jurnal WAHANA terbit setahun 2 kali, setiap bulan Pebruari dan Agustus. Redaksi menerima artikel dari siapapun baik yang ditulis dalam Bahasa Indonesia maupun Bahasa Inggris. Untuk informasi berlangganan, dipersilakan menghubungi Redaksi pada alamat di atas.

DAFTAR ISI

Daftar Isi	iii
PERSYARATAN KECUKUPAN MODAL MINIMUM DAN PERILAKU BANK DI INDONESIA <i>Maromi Merlin Mbate</i>	1
ELISITASI KEYAKINAN-KEYAKINAN UTAMA MAHASISWA UNTUK MENGUNAKAN MIND MAP DI MATA KULIAH PENGAUDITAN <i>Yanto Darmawan</i>	15
PENGARUH PENERAPAN STRATEGI KEUNGGULAN BERSAING DAN <i>TOTAL QUALITY MANAGEMENT</i> TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN DENGAN INFORMASI AKUNTANSI MANAJEMEN SEBAGAI <i>VARIABEL MODERATING</i> (Studi pada BUMN Industri Strategis di Kota Bandung) <i>Angela Merici Minggu</i>	27
ANALISIS PENGARUH <i>EARNING QUALITY</i> DAN <i>MARKET TO BOOK RATIO</i> TERHADAP <i>RETURN SAHAM</i> (Studi Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Pada Bursa Efek Indonesia) <i>Nafi' Inayati Zahro dan Wisnu Haryo Pramudya</i>	43
KOMPLEKSITAS KEPATUHAN PAJAK <i>Narko</i>	51